

« Le corbeau et l'abeille » en plein envol...

Mayennais pure souche, Antoine CORBEAU pose ses valises à Beaulieu-sur-Oudon en avril 2015.

Touche à tout, il évolue dans divers domaines tels que la vente et divers secteurs d'activité tels que l'horticulture et l'industrie.

En parallèle de son activité professionnelle en tant que salarié, il se lance en amateur dans l'apiculture en 2021. Autodidacte, il se forme rapidement jusqu'à disposer d'une vingtaine de ruches en 2022 et récolte un peu plus de 400 kg de miel. Il réalise également des produits dérivés : bougies décoratives, bonbons... Il envisage dès l'an projet de faire de la gelée royale.



Vous souhaitez découvrir ses produits et/ou Vous disposez de terrains pour accueillir des ruches, contactez-le :

Antoine Corbeau
06-31-90-67-59

lecorbeauetlabeille@gmail.com



« Le Corbeau et l'Abeille »,
c'est aussi une fable d'Hyppolyte de la Courcelle,
dont voici un extrait



Va-t-en, Chétif insecte éphémère, et cesse de m'étourdir par tes bourdonnements ; les Dieux auraient bien fait de te laisser dans le néant, toi et tes pareils : car enfin, vous naissez et vous mourez, voilà votre histoire ; au lieu que nous vivons des siècles entiers, nous parcourons toutes les zones de la terre, notre odorat devine les événements ; et notre vol, tant nous sommes divinement inspirés, notre vol et notre chant servent aux présages et aux déterminations des humains. Ainsi parlait un vieux corbeau à une jeune abeille dont la trompe était embaumée de miel, et qui portait autour de ses pattes la cire dont elle allait construire ses rayons. La fille de l'Air lui répondit : « Je vis peu de temps, il est vrai, mais mon travail et l'usage que j'en fais me rendent chère à Jupiter, depuis que mes ancêtres ont eu l'honneur de nourrir sa divine enfance sur le mont Ida. Qu'importe qu'on vive cent ans ou cent minutes ? L'emploi de nos moments en fait seul la valeur. Je fais deux parts du mien : je récolte mon miel pour nourrir mes enfants moi-même, et pour récompenser par mon superflu les soins hospitaliers de l'homme ; et ma cire brûle devant les autels des Dieux, à qui je dois mon bonheur, pour leur marquer et mon amour et ma reconnaissance.

Je préfère le bon sens de la jeune abeille aux vains discours de ce radoteur de corbeau. Elle vit peu de temps, mais elle est utile, elle est reconnaissante et pieuse ; elle est dans sa ruche le modèle des sujets laborieux et fidèles, et surtout vous la voyez ardente à suivre ses travaux, et à donner des marques d'une intelligence céleste. Le sage emploi du temps en fait seul le mérite. Un siècle d'oisiveté ne vaut pas une heure employée à servir les hommes et à louer les Dieux.

Vous souhaitez participer à la confection des prochaines décorations de Noël, qui seront positionnées en extérieur sur la Commune, vous êtes bricoleur(se), motivé(e)...
Rendez-vous le 30 mai 2023 à 20H30 à la salle de la Moisson pour une réunion d'information.

L'école de L'oudon

Quelques Chiffres...

Cette année scolaire 2022/2023, 49 enfants sont scolarisés à l'École de l'Oudon :

Répartition des élèves par commune de résidence :

Beaulieu-sur-Oudon	39
Le Pertre	1
Montjean	1
Saint-Poix	1
Loiron-Ruillé	2
Méral	5
	49

Répartition des élèves résidant dans la Commune par commune de scolarisation :

Beaulieu-sur-Oudon	39
Méral	13
Montjean	7
Cossé-le-Vivien	4
Craon	1
Laval	1
Martigné-sur-Mayenne	1
	66

Soit 59% des enfants domiciliés sur la Commune fréquentent l'École de l'oudon, contre 41% scolarisés en dehors de la Commune.

Pour la prochaine rentrée scolaire, 3 classes sont maintenues.

Blandine FRESNEAU, Directrice de l'ALSH, a quitté ses fonctions au 14 avril 2023, remplacée par Thomas DUVAL. Nous lui souhaitons bonne continuation dans son nouveau projet au sein d'une association.

La cour de récréation a été aménagée, pour répondre aux attentes des enfants



Le Repas des aînés, un moment de convivialité

Le traditionnel repas des aînés, organisé par la Commission communication, s'est déroulé le 19 mars 2023 à la salle des fêtes.

Pris en charge pour moitié par le Comité des fêtes et pour moitié par la Commune, cette édition 2023 a accueilli 38 personnes, âgées de 65 ans et plus, dont la doyenne à l'aube de ses 102 ans.

Placée sous le signe de la simplicité et de la convivialité, cette manifestation s'est déroulée en présence d'Anthony ROULLIER, Maire, et d'élus, qui ont eu plaisir d'être au service de cette journée de partage auprès des aînés.



Un grand MERCI à Claudine THIREAU et aux membres de la Commission présents pour leur participation à l'organisation et au bon déroulement de cette journée.

Logements rue de Bretagne

La Commune dispose de 10 logements, parmi lesquels 2 étaient vacants depuis des années, sous bail emphytéotique avec Mayenne Habitat.

Suite à la résiliation amiable dudit bail le 18 juillet 2022, la Commune a retrouvé la jouissance de ses 2 logements d'environ 85 m², situés respectivement 2 et 2 bis rue de Bretagne.

Après des travaux de réfection (peintures, changement des radiateurs, du ballon d'eau chaude...), réalisés par David FURON - agent technique, ces logements sont à nouveau disponibles à la location et ont trouvé preneurs depuis peu. Thibault GÉGU, lors du chantier « argent de poche » qui s'est déroulé du 24 au 28 octobre 2022, a pu participer à la réhabilitation des logements en décollant notamment les tapisseries.

PROCHAIN CHANTIER SEMAINE 29



Une place de parking supplémentaire a été créée rue de Bretagne. Sous réserve de civisme, chaque logement bénéficie d'une place devant chez lui, sur le domaine public.

DU CÔTÉ DES ASSOCIATIONS

Atelier œnologique - 24 mars 2023

2 intervenants :

M. Anthony AULNETTE - Cave du Château à Laval
M. Pierre-Emmanuel DESRUES - Fromagerie Desrues à St-Berthevin



Atelier organisé par Familles Rurales sur la Commune

Une activité Djembel

Depuis Septembre 2022, Familles rurales Montjean/Beaulieu propose le mardi soir, de 19h30 à 20h15 à la salle des fêtes de Beaulieu-sur-Oudon, des cours de Djembel avec Aurélia BOISRAME.

Le Djembel est une danse de bien-être basée sur les sonorités et mouvements issus des danses africaines.

L'association met tout en oeuvre pour proposer à nouveau une activité pour la rentrée 2023.

Si vous souhaitez vous décompresser, vous divertir, vous détendre, vous êtes les bienvenu(e)s.

N'hésitez pas à venir découvrir l'activité Djembel fin Juin et participer aux séances d'essai de l'activité qui sera mise en place, début Septembre.

Mme Karine GAUDIAU, Présidente de Familles rurales, se tient à votre disposition pour tout renseignement :
Tél. 06 64 91 67 75

